

Bei Dynamo liegen die Nerven blank



Stark erkältet: Ede Geyer

FOTOS: RÖHNER

Und jetzt ist auch noch der Trainer krank



Ratlos! Maik Wagefeld ist mit Dynamo in ein tiefes Leistungsloch gefallen

Wo soll das bloß hinführen? Pavel Dobry ist mit Dynamo nach zwei Pleiten in Folge auf Platz zehn abgerutscht

Keine Chance für Keeper Hesse: Das Tor von Oberhausens Müller (li.) zum 0:2, am vergangenen Samstag, stürzte Dynamo in die sportliche Krise

Nachrichten

Schwere Geburt

FUSSBALL - Es war im wahrsten Sinne des Wortes eine schwierige Geburt. Ex-Dynamo Dexter Langen (27, Hansa Rostock) und seine Lebensgefährtin Carolin Ledig (26) sind seit Montagabend Eltern. Younes Lamar (50 cm, 3195 g) wurde zwei Wochen nach dem errechneten Termin per Kaiserschnitt geholt. Langen war bei der Geburt dabei.

Johannes zur EM

SCHWIMMEN - Brust-Spezialist Johannes Neumann vom SC Riesa gehört zum deutschen Aufgebot für die EM vom 13. bis 24. März in Eindhoven (Holland).

Briefmarke

SCHACH - Die Post gibt zur Schacholympiade 2008 im November in Dresden eine Sonderbriefmarke heraus. Das Sammlerstück kann morgen zwischen 10 und 15 Uhr im Ratskeller erworben und abgestempelt werden.

Gaudi-Kick

FUSSBALL - Der frühere DDR-Serienmeister BFC Dynamo (derzeit Platz sieben in der Oberliga Nord) tritt Ostersonntag (15 Uhr) zum Freundschaftsspiel beim Kreisligisten 1. FC Radebeul an.

Krupp kommt

EISHOCKEY - Bundestrainer Uwe Krupp kommt am Samstag nach Dresden, will im Vorfeld des Länderspiels gegen Weißrussland am 21. April die neue Eisarena begutachten.

Von TIM SCHLEGEL
Finanzkrise, Sturz Richtung Abstiegszone, Prügel-Vorwürfe gegen Nachwuchs-Chef Frank Lippmann - bei Dynamo liegen zur Zeit die Nerven blank. Und als ob das alles nicht schon schlimm genug wäre, ist jetzt auch noch Cheftrainer Eduard Geyer (63) krank!

Der Coach liegt mit einer verschleppten Grippe flach. „Eigentlich war ich schon auf dem Weg der Besserung“, krächzt Geyer durchs Telefon. „Aber jetzt gab es einen Rückschlag.“
Passt irgendwie zur

Gesamt-Situation des Drittligisten...

Um schnell wieder auf die Beine zu kommen, muss Geyer Antibiotika schlucken. Krankenschreiben ließ er sich trotzdem nicht, verschrieb sich aber selbst Abstinenz bei drei Trainingseinheiten.

Co-Trainer Jan Seifert, der vorübergehend das Kommando übernommen hat, ist besorgt: „Mit einem verschleppten Infekt ist nicht zu spaßen.“

Wenn man nicht aufpasst, kann eine Lungenentzündung drohen.“ Oder sogar Herzprobleme!

Das wäre wirklich das Letzte, was Dynamo jetzt noch gebrauchen könnte. Denn in den nächsten zwei Spielen ist Geyer selbst als „Wunderheiler“ gefragt.

Samstag im Sachsenpokal beim Chemnitzer FC und kommenden Mittwoch in Düsseldorf muss er sein Team zurück in die Erfolgsspur führen. Sonst versinkt Dynamo im völligen Chaos!



Gutes Omen für Sachsenpokal

Das Sachsenpokal-Halbfinale am Samstag beim Oberligisten Chemnitzer FC wird von Landesliga-Schiri Andreas Heinrich (42) geleitet. Gutes Omen: Der Torgauer pfliff
Dynamos Reserve am vergangenen Samstag beim 3:0-Sieg in Pirna-Copitz.